

Comunicado No. 7

DOS CANDIDATOS SE RETIRAN DE LA CONTIENDA ELECTORAL UNISALUD 2018

16 de octubre de 2018

La Gerencia Nacional de Unisalud comunica que:

- 1. Los profesores Luis Carlos Beltrán Pardo (candidato principal) y Beethoven Herrera Valencia (candidato suplente) manifestaron su renuncia a la candidatura como representante y representante suplente, respectivamente, de los docentes pensionados ante la Junta Directiva Nacional de Unisalud, por motivos personales.
- 2. Las señoras Marybeth Tabares Marín (candidata principal) y Ángela María Cardona Villada (candidata suplente) manifestaron su renuncia a la candidatura como representante y representante suplente, respectivamente, de los empleados administrativos públicos y trabajadores oficiales activos ante el **Comité Administrador de Sede en Manizales**.

Se aclara a la comunidad interesada, que los números que ocupaban estas planchas no serán reasignados.